

Eine musikalische Weltreise

Unsere Welt ist bunt an Klängen und Bewegungen. In dieser Woche haben wir versucht, zu jedem Kontinent eine kleine Portion davon einzufangen. In Portugal sangen wir ein Lied über Freundschaft. Ein selbst gebasteltes Freundschaftsband sollte die eigene Freundschaft stärken. In den USA hat uns die Bodypercussion zu einem traditionellen Kinderlied ganz schön herausgefordert. Mit einem Ritt durch den Cowboosaloon war dann jedes Kind auch noch vom Linedance begeistert. In Japan hatten wir viel Spaß mit einem Sing-Klatschspiel und in Australien sangen wir ein Lied über einen schrägen Vogel. Besonders heiß wurde es in Brasilien. Mit Sambarhythmen haben wir erste Einblicke in diese Musikkultur genommen. Mein besonderes Erlebnis hatte ich in Ghana. Nach dem Märchen „Adjoa – Königin der Trommel“ haben wir zu Trommelklängen gesungen und getanzt.



